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unen-unen	kang	kudu	dibedhek	(Jawa:	teka-teki	yang	
harus	dipecahkan),	begitu	lah	gambaran	sosok	calon	

wakil	 presiden	 (cawapres)	 yang	 bakal	mendampingi	 Ganjar	
Pranowo	 dan	 Prabowo	 Subianto.	 Pada	 Selasa	 (17/10/2023)	
kuat	beredar	kabar	bila	Rabu	(18/10/2023)	hari	ini,	PDIP	akan	
mengumumkan	gandengan	Ganjar.	Sosok	Menteri	Koordinator	
Politik,	Hukum,	dan	Keamanan	(Menko	Polhukam)	Mahfud	MD	
disebut-sebut.	Selain	baru	bertemu	Megawati	Soekarnoputri	di	
kediamannya,	Wakil	Ketua	Tim	Pemenangan	Nasional	Ganjar	
Presiden	(TPN-GP)	Benny	Rhamdani	menyebut	 inisial	 'M'.	Di	
kubu	 lawan,	 Prabowo	 dikabarkan	 sudah	 menetapkan	 slot	
cawapres	 untuk	 Golkar.	 Bahkan,	 Ketua	 Dewan	 Pakar	 Partai	
Golkar	HR	Agung	 Laksono	mengatakan	 sosok	 tersebut	 akan	
'diGolkarkan'	 alias	 dijadikan	 kader	 Golkar	 Pohon	 Beringin.	
Soal	 nama,	Wali	 Kota	 Solo	 Gibran	 Rakabuming	 Raka	makin	
menguat	usai	putusan	Mahkamah	Konstitusi	(MK)	tentang	usia	
capres/cawapres	yang	memperbolehkan	di	bawah	40	tahun	

asal	pernah	menjadi	kepala	daerah.	Silakan	ditebak.

(Baca	Hal	11)
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mudah dan aman, termasuk selama 
tahun politik dan Pemilu berlangsung.

Jokowi mengajak para investor 
untuk menanamkan investasinya di 
Indonesia karena sejumlah indikator 
ekonomi menunjukkan capaian 
positif, seperti pertumbuhan ekonomi 
yang konsisten di atas 5 persen, neraca 
dagang yang surplus  41 bulan 
berturut-turut, Purchasing Manager 
Index (PMI) berada di level ekspansi 
selama 25 bulan berturut-turut, dan 
bonus demografi.

"Insentif-insentif juga sudah kami 
persiapkan, dan tentu saja stabilitas 
sosial politik yang selalu terjaga. Jadi 
juga jangan sampai ada yang khawatir 
mengenai pemilu 2024 yang akan 
datang karena Indonesia juga sudah 
berpengalaman melakukan pemilihan 
umum secara langsung selama lima 
kali," terang dia.

"So, you don't need to worry, you 
just need to hurry. Ini adalah peluang 
i n v e s t a s i  y a n g  t i d a k  h a n y a 
menguntungkan Indonesia tetapi juga 
RRT, karena bagi Indonesia kerja sama 
itu harus saling menguntungkan, 
harus sama-sama cuan,” sambungnya.

BEIJING-Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) berterima kasih kepada para 
pengusaha China karena sudah ber-
investasi di Indonesia. Menurutnya, 
cara  mereka cepat dan tepat seperti 
aktor bela diri asal Hongkong, Bruce 
Lee. Diketahui, pada kunjungan hari 
pertamanya, Senin (16/10/2023), 
Jokowi sudah mengantongi kontrak 
kerja sama investasi senilai USD 12,6 
miliar atau setara Rp 197,5 triliun.

Jokowi berterima kasih kepada 
investor China atas kontribusinya 
dalam pembangunan Indonesia. 
Tahun 2013, kata dia, China masih di 
urutan 12 kontributor foreign direct 
investment (FDI) di Indonesia, tapi di 
tahun 2022 sudah menjadi urutan 
yang kedua.

Dia menganalogikan cara ber-
investasi para pengusaha China ke 
Indonesia seperti Bruce Lee dengan 
gerakan bela diri wing chun-nya. Dia 
meyakini investasi China di Indonesia 
akan terus meningkat dan menjadi 
kontributor FDI teratas dalam 1-2 
tahun ke depan."Saya yakin jika terus 
konsisten seperti ini, saya yakin dalam 
setahun dua tahun ke depan, saya 
yakin RRT bisa menjadi peringkat yang 
pertama dan sebagai kontributor FDI 
di Indonesia dan itu yang saya tunggu-
tunggu," katanya saat Forum Bisnis 
Indonesia-Republik Rakyat Tiongkok 
(RRT) di China World Hotel, Beijing, 
dalam keterangan resmi yang diterima 
Sealasa (17/10/2023).

Keyakinan Jokowi ini menyusul 
fokus pemerintah Indonesia me-
lakukan hilirisasi industri terhadap 
berbagai komoditas seperti nikel, 
tembaga, timah, dan minerba lainnya. 
Indonesia juga tengah fokus mem-
bangun ekosistem kendaraan listrik 
terintegrasi untuk menjadi bagian 
penting dari rantai pasok dunia.

Selain itu, potensi energi baru 
terbarukan di Indonesia sangat besar 
hingga mencapai 3.600 gigawatt. 
Jokowi merinci beberapa di antaranya, 
yaitu 3.200 gigawatt dari tenaga surya 
dan terdapat 4.400 sungai untuk 
energi hidro.

"Ini butuh alih teknologi tinggi 

serta investasi, apalagi jika dipadukan 
dengan penggunaan sumber energi 
hi jau yang sangat melimpah di 
Indonesia  untuk menghasi lkan 
p r o d u k - p r o d u k  h i j a u ,  u n t u k 
menciptakan ekosistem ekonomi 
hijau," lanjutnya.

Indonesia juga sedang mem-
bangun IKN Nusantara dengan konsep 
kota hijau dalam rimba yang 60 
persennya adalah hutan, kota netral 
karbon pertama di Indonesia. Jokowi 
menyebut ,  pembangunan infra-
struktur dasar dan pusat peme-
rintahan diperkirakan tahun depan 
b i s a  s e l e s a i  d a n  s a m p a i  a w a l 
November ini sudah ada 21 investor 
dari dalam dan luar negeri yang sudah 
d a n  a k a n  s e g e r a  m e l a k u k a n 
groundbreaking dengan total nilai USD 
2 miliar.

Singgung	Pemilu	2024
Di penghujung sambutannya, 

mantan Gubernur DKI Jakarta ini 
kembali meyakinkan para investor 
bahwa investasi di Indonesia itu 
adalah pilihan yang tepat karena 

Menurut  data ,  Kementerian 
I n v e s t a s i / B a d a n  K o o r d i n a s i 
Penanaman Modal (BKPM) mencatat 
realisasi investasi sepanjang semester 
pertama 2023 mencapai Rp 678,7 
triliun.Singapura, China, Hong Kong, 
Jepang dan Amerika Serikat tercatat 
sebagai lima negara teratas yang 
paling banyak menanamkan modal di 
Indonesia sepanjang Semester I 2023.

Setelah bertemu pengusaha, 
Presiden Jokowi juga menggelar 
pertemuan bilateral dengan Perdana 
Menteri  China Li  Qiang.  Dalam 
pertemuan itu, salah satu yang dibahas 
adalah kerja sama kedua negara di 
bidang dan infrastruktur di Ibu Kota 
Nusantara (IKN).

"Saya mengapresiasi kerja sama 
design planning antara Otoritas Ibu 
Kota Nusantara dan Shenzen, serta 
minat swasta Tiongkok di Ibu Kota 
Nusantara untuk di bidang perumahan 
dan kesehatan,"  kata Jokowi di 
Diaoyutai State House, Beijing, Selasa 
(17/10/2023).

Jokowi pun meminta dukungan PM 
Li untuk mendorong percepatan 
realisasi investasi China di IKN. Di 
samping itu, Jokowi turut meminta 
dukungan atas rencana penanda-
tanganan MoU untuk pembangunan 
kawasan industri hijau di Kalimantan 
Utara serta realisasi proyek tenaga 
angin dan tenaga surya. (wid,rls, 
ist/dya)

Kantongi Investasi Rp 197,5 T di Hari Pertama Kunjungan 

Jokowi Analogikan China seperti Bruce Lee: Cepat dan Tepat

Presiden	Jokowi	(kedua	dari	kanan)	didampingi	Ibu	Iriana	berbincang	dengan	
Presiden	Rusia	Vladimir	Putin	di	acara	jamuan	makan	malam	BRF	di	Beijing,	China.	Foto:	Dok.	Setpres

Daftar lengkap 5 negara asal investasi asing 
terbesar di Indonesia pada 2022:

Singapura

502,6

US$ 10,54 
MILIAR

Tiongkok Hong Kong, RTT Jepang Malaysia

US$ 5,18
MILIAR

US$ 3,91 
MILIAR US$ 2,76 

MILIAR
US$ 2,21 
MILIAR

Realisasi Investasi 
Tiongkok di Indonesia 
(2017-2022)

Sumber:Badan	Koordinasi	Penanaman	Modal	(BKPM)

2022

2021

2020

2019

2018

2017

............................................

5.186.942.900

4.842.405.800

4.744.508.600

3.160.380.100

2.376.537.600

US$



POLITICA
Rabu, 18 Oktober 2023

3

JAKARTA - Rusia mengikuti jejak 
sekutunya, China, menangguhkan 
semua impor makanan laut Jepang 
terkait pelepasan air limbah dari 
pembangkit listrik tenaga nuklir 
(PLTN) Fukushima. DPR RI pun 
mendesak  pemerintah untuk mem-
perketat pemeriksaan semua produk 
seafood asal Negeri Sakura, bahkan 
mengurangi volume impornya.

"Mendesak pemerintah untuk 
memeriksa dengan cermat semua 
produk makanan asal Jepang karena 
kecerobohan Jepang ini sungguh 
mengkhawatirkan," kata Anggota 
Komisi VI DPR RI Elly Rachmat Yasin 
dalam keterangannya di Jakarta, 
Selasa (17/10/2023).

D i a  m e m i n t a  p e m e r i n t a h 
mengurangi impor makanan laut dari 
J e p a n g .  " S a y a  m i n t a  M e n t e r i 
Perdagangan Indonesia mengurangi 
impor 'seafood' asal Jepang," ucapnya.

Pemerintah Jepang dinilai harus 
menanggung penuh terhadap biaya 
pemeriksaan 'seafood' dari Jepang 
yang bertujuan untuk memastikan 
keselamatan rakyat Indonesia."Jepang 
selama ini  menganggap rendah 
kualitas ekspor perikanan dari 
Indonesia .  Disebutnya,  produk 
perikanan kita di bawah standar 
sehingga mengalami kendala masuk 
ke Jepang," tuturnya.

Untuk itu, kata dia, Indonesia perlu 
menekan Jepang agar bertanggung 
jawab atas pemeriksaan keamanan 
pangan laut itu."Kini kita minta Jepang 
bertanggung jawab atas seluruh biaya 
pemeriksaan produk perikanan yang 
diekspornya," kata dia.

Jepang mulai melepaskan air 
radioaktif yang telah diolah dari 
Pembangkit Listrik Tenaga Nuklir 
Fukushima yang hancur ke Samudera 
Pasifik pada 24 Agustus 2023 dan 
putaran kedua pada 5 Oktober 2023, 
meski mendapatkan tentangan dari 
sejumlah pihak.

Tuding	Keputusan	
China-Rusia	Politis

Jepang sebelumnya mengkritik 
tajam invasi Rusia terhadap Ukraina, 
sedangkan hubungan Tokyo dengan 
Beijing - yang kini memperdalam 
h u b u n g a n  d e n g a n  M o s k o w  – 
memburuk.

Rosselkhoznadzor, badan di Rusia 
yang bertanggung jawab meregulasi 
p r o d u k - p r o d u k  p e r t a n i a n , 
mengatakan bergabung dengan 
l a n g k a h - l a n g k a h  p e m b a t a s a n 
sementara China terhadap impor ikan 
dan produk-produk makanan laut dari 
Jepang mulai 16 Oktober 2023“ 
sebagai “langkah pencegahan.”

Badan itu mengatakan bahwa 
pembatasan tersebut akan berlaku 
“hingga informasi lengkap yang 
diperlukan untuk mengukuhkan 
keamanan produk makanan laut … 
tersedia.”

Pemerintah Jepang punmenyebut 
larangan oleh China itu bersifat politis 

d a n  t i d a k  i l m i a h ,  b e l u m  m e -
ngomentari langkah Rusia. Diketahui, 
Pada tahun 2011, tiga reaktor di 
fasilitas PLTN Daiichi Fukushima di 
Jepang Timur Laut hancur setelah 
gempa bumi dahsyat dan tsunami yang 
menewaskan sekitar 18 ribu orang.

Dua belas tahun kemudian, pada 
bulan Agustus, Jepang mulai melepas-
kan air terkontaminasi yang telah 
diolah dari PLTN tersebut ke Samudra 
Pasifik.

China menanggapinya dengan 
melarang semua impor makanan laut 
Jepang terkait pelepasan limbah itu 
yang dianggapnya “egois” dan “tidak 
bertanggung jawab”, seraya menuduh 
Jepang memperlakukan laut seperti 
“saluran pembuangan.”

J e p a n g  m e n e g a s k a n  b a h w a 
kegiatan itu aman, pandangan yang 

didukung oleh Badan Energi Atom 
Internasional.

Satu tim dari badan pengawas 
nuklir PBB tersebut – yang mencakup 
seorang ilmuwan China – dijadwalkan 
mengambil sampel air dan ikan dari 
dekat lokasi itu pekan ini.

Beijing mengatakan Tokyo belum 
m e m b u k t i k a n  o t e n t i s i t a s  d a n 
keakuratan data air limbah nuklir, 
serta bahwa pelepasan air limbah itu 
k e  l a u t  t i d a k  b e r b a h a y a  b a g i 
l ingkungan laut  dan kesehatan 
manusia.

Sebelum larangan itu, China adalah 
pasar terbesar Jepang untuk ikan, 
dengan nilai ekspor lebih dari $500 
juta pada tahun 2022.

P e m e r i n t a h  J e p a n g  t e l a h 
menjanjikan bantuan tambahan untuk 
sektor perikanan, sambil berupaya 

meningkatkan ekspor ke Eropa dan 
tempat-tempat lainnya.

Rusia bukan pasar yang begitu 
penting bagi Jepang yang mengekspor 
produk-produk hasil laut bernilai 
s e k i t a r  $ 1 , 7  j u t a  p a d a  t a h u n 
2022.Rusia  justru  mengekspor 
makanan laut yang lebih banyak, 
bernilai $1,04 miliar, ke Jepang.

Tetapi penangguhan ini secara 
simbolis penting karena China dan 
Rusia semakin dekat tidak lama 
setelah perang di Ukraina.Sekutu 
d e k a t  J e p a n g ,  A S ,  t e l a h 
mengemukakan alasan mendukung 
Tokyo, dengan duta besar AS untuk 
J e p a n g  m e n y a n t a p  i k a n  d a r i 
Fukushima di depan umum.Jepang 
melarang impor kayu dan vodka Rusia 
setelah invasi ke Ukraina, tetapi 
produk-produk kelautan dikecualikan. 
(wid,rls,afp,ist/dya)

Buntut Air Limbah Nuklir  Fukushima Dibuang ke Laut

DPR Minta Pemerintah Perketat Impor Makanan Laut Jepang

Seorang	pejabat	sektor	perikanan	setempat	memeriksa	tingkat	radiasi	kerang	yang	diimpor	dari	Jepang	di	Pasar	Grosir	
Perikanan	Noryangjin	di	Seoul,	Korea	Selatan	15	Juni	lalu.	(Korea	Times)
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KULON	 PROGO  - Kereta Api Argo 
S e m e r u  d a n  j u g a  A r g o  W i l i s 
mengalami anjlok di kawasan Sentolo 
Kulon Progo,  Daerah Ist imewa 
Yogyakarta. Peristiwa terjadi di KM 
520 + 4 petak jalan antara Stasiun 
Sentolo – Stasiun Wates, pada Selasa 
(17/10/2023) tepat pukul 13.15 WIB.

Kereta Argo Semeru yang anjlok ini 
merupakan KA tujuan Surabaya 
Stasiun Gubeng- Gambir Jakarta. 
“Updated 13.55 WIB, KA yang anjlok 
adalah Eksekutif 1-7, sementara 
kereta kompartemen dan eksekutif 8-
9 aman. Selang setelah kecelakaan 
Argo Semeru, Argo Wilis dari arah 
berlawanan melintas dan terdampak 
kecelakaan ini,” tulis akun medsos KAI 
Selasa (17/10/2023).

Hingga saat ini proses evaluasi 
masih terus berlangsung dan belum 
diketahui adanya korban jiwa maupun 
kerugian.

PT Kereta Api Indonesia (Persero) 
menyampaikan kronologi  serta 
permohonan maaf atas terganggunya 
pelayanan yang diakibatkan peristiwa 
anjloknya KA Argo Semeru tujuan 
Surabaya Gubeng-Gambir dan KA Argo 
Wilis Tujuan Bandung-Surabaya 
Gubeng.

“Kedua jalur rel antara Wates – 
Sentolo untuk sementara tidak dapat 
dilalui akibat kecelakaan tersebut. KAI 
saat ini sedang berusaha melakukan 
u p a y a  e v a k u a s i  k e p a d a  p a r a 
penumpang di 2 KA yang mengalami 
musibah tersebut ,” kata EVP of 
Corporate Secretary KAI, Raden Agus 
D w i n a n t o  B u d i a d j i  S e l a s a 
(17/10/2023) sore.

KAI  te lah  melakukan upaya 
evakuasi 2 rangkaian kereta api dan 
perbaikan jalur rel yang mengalami 
kerusakan. Bagi perjalanan KA-KA 
yang akan melintas di wilayah Wates – 
Sentolo, KAI akan melakukan upaya 
rekayasa pola operasi, berupa jalan 
memutar dan oper stapend.

PT KAI Daop 6 telah mendata 
dampak anjloknya Kereta Api KA Argo 
Semeru tujuan Stasiun Gubeng 
Surabaya dan Gambir Jakarta. Dalam 
kecelakaan anjloknya KA tersebut dari 
PT KAI mendata terdapat tiga korban 
mengalami luka ringan. Sementara 
dari kejadian tersebut tidak ada 
k o r b a n  j i w a  s a m a  s e k a l i  d a n 
seluruhnya dinyatakan selamat.

“Berdasarkan data yang dihimpun 
baru saja oleh PT KAI, saat ini terdapat 
tiga korban luka ringan yang sedang 
ditangani tim kesehatan Daop 6. Daop 
6 juga melaporkan tidak ada korban 
jiwa pada kejadian ini,” jelas Manager 
H u m a s  D a o p  6  Y o g y a k a r t a 
K r i s b i y a n t o r o  S e l a s a  s o r e 
(17/10/2023).

Upaya selanjutnya dari KAI, imbuh 
Krisbiyantoro pihaknya melakukan 
upaya evakuasi 2 rangkaian kereta api 
yang anjlok dan perbaikan jalur rel 
yang mengalami kerusakan.

Bagi perjalanan KA – KA yang akan 
melintas di wilayah Wates – Sentolo, 
KAI akan melakukan upaya rekayasa 
pola operasi berupa jalan memutar 
dan oper stapend. Adapun jalur rel 
antara Wates dan Sentolo Kulon Progo 
sementara waktu tidak dapat dilalui 
akibat kecelakaan ini.

Sementara itu, Tim Daop 6, terus 
berusaha bergerak bekerjasama 
dengan pihak-pihak terkait saat ini 
sedang berusaha melakukan upaya 
evakuasi kepada para penumpang 
terdampak dan evakuasi sarana yg 
mengalami anjlokan,” bebernya.

“Kami dari Daop 6 Yogyakarta 
m e m o h o n  m a a f  a t a s  k e j a d i a n 
anjloknya KA Semeru di petak jalan 
Sentolo  –  Wates  Kulon Progo,” 
tuturnya.

K e m e n t e r i a n  p e r h u b u n g a n 
(Kemenhub) mengirimkan tim untuk 
membantu proses evakuasi insiden 
anjloknya kereta api (KA) Argo 17 
Semeru relasi Surabaya Gubeng – 
Gambir dan KA 6 Argo Wilis relasi 
Bandung – Surabaya Gubeng pada 
Selasa (17/10/2023).

Direktur Jenderal Perkeretaapian, 
Risal Wasal, mengatakan saat ini tim 
sudah berada di lapangan untuk 
mengevakuasi dan mengamankan 
p e n u m p a n g .  “ T i m  e va k u a s i  d i 
lapangan juga sudah berkoordinasi 
untuk mendatangkan rangkaian alat 
berat dan lokomotif penolong untuk 
mengevakuasi  sarana yang ter-
dampak,” ucapnya melalui keterangan 
resmi dikutip dari cnnindonesia.

Ia juga menyebut Kemenhub 
m e l a l u i  D i r e k t o r a t  J e n d e r a l 
Pe rke re t a a p i a n  ( D J K A )  te n ga h 
menjalin koordinasi intensif dengan 
t i m  t a n g g a p  d a r u r a t  u n t u k 
memast ikan t idak  ada  korban. 
“Sekaligus mendalami kronologis 
terjadinya insiden untuk dilakukan 
langkah penanganan selanjutnya,” 
imbuh Risal.

Sementara, Khusus untuk evakuasi 
penumpang ,  Risa l  mengatakan 
rangkaian kereta luar biasa (KLB) 

telah diberangkatkan dari Yogyakarta.
Ia menyampaikan Kemenhub turut 

p r i h a t i n  a t a s  i n s i d e n  y a n g 
berlangsung di petak lintas antara 
Stasiun Sentolo – Wates KM 520+4 
pada pukul 13:15 WIB tersebut. 
Insiden anjloknya KA Argo Wilis dan 
Semeru diabadikan oleh warga sekitar.

Imbas kecelakaan KA Argo Semeru 
dan Argo Wilis anjlok di 520+4 petak 
w i l aya h  j a l u r  Wa t e s -  S e n t o l o ,  
Kelurahan Sukoreno, Kapanewon 
Sentolo, Kulon Progo, mempengaruhi 
jadwal keberangkatan dan kedatangan 
KA di wilayah Daerah Operasional 
(Daop) 7 Madiun. Sehingga dilakukan 
perubahan pola operasi.

Selain itu juga mempersilakan 
penumpang melakukan pembatalan 
tiket. Info lebih lanjut terkait info 
pembatalan tiket dan update kondisi 
perjalanan KA, masyarakat dapat 
menghubungi Customer Service di 
Stasiun, Contact Center KAI melalui 
telepon di 121, WhatsApp KAI121 di 
08111- 2111-121, email cs@kai.id, 
atau media sosial KAI121. 

Disebutkan,  data dari  pusat 
pengendali pada 17 Oktober 2023 
pukul 16.00 WIB bahwa Kereta Api 
Argo Wilis relasi Bandung – Surabaya 
Gubeng mengalami kelambatan 120 
menit dan PT KAI berkomitmen akan 
memberikan Service Recovery sesuai 
aturan yang berlaku. 

Rilis yang disampaikan Humas 
Daop 7, Selasa (17/10/23), Deputi 
Vice President 7 Daop 7 Madiun, Irene 
Margareth Konstantine menyatakan, 
PT KAI menyampaikan permohonan 
maaf yang sebesar-besarnya atas 
kelambatan sebagai akibat perubahan 
pola operasi perjalanan kereta api 
yang di Daerah Operasi 7 Madiun. 

“KAI bersama seluruh stakeholder 
terus berupaya sebaik mungkin untuk 
dapat segera menormalkan kembali 
jalur KA,  sehingga operasional 
perjalanan kereta api dapat segera 
normal kembali,” ujar Irena seperti 
dikutip dari rilis.

“Sekali lagi, KAI mengucapkan 

Kereta Api Argo Semeru dan 

Argo Wilis Anjlok di Kulon Progo
permohonan maaf yang sebesar-
besarnya kepada seluruh pelanggan 
KA, karena terganggunya perjalanan 
dan pelayanan KA. Seluruh petugas 
s e d a n g  b e r u p a y a  s e m a k s i m a l 
m u n g k i n  d a p a t  m e n g u r a n g i 
ke te r l a m b a t a n  p e r j a l a n a n  d a n 
menormalisasi kembali perjalanan 
K A .”  i m b u h  I r e n e  M a r g a r e t h 
Konstantine.

Dampak lain dari anjloknya KA 
Argo Semeru tujuan Stasiun Gubeng 
S u r a b a y a  d a n  G a m b i r  J a k a r t a 
membuat perjalanan KAI Commuter 
Line Prambanan Ekspres (Prameks) 
terganggu. “Pembatalan perjalanan 
terpaksa dilakukan bagi KA Prameks 
untuk tujuan Yogyakarta – Kutoarjo 
d a n  s e b a l i k n y a  m u l a i  S e l a s a , 
(17/10/2023) siang,” jelas Manager 
External Relations & Corporate Image 
Care KAI Commuter, Leza Arlan.

A d a p u n  p e m b a t a l a n  t u j u a n 
p e r j a l a n a n  K A  C o m m u te r  L i n e 
Prameks tersebut merupakan imbas 
atas kerusakan dan kendala operasional 
perjalanan kereta api jarak jauh di 
lintas Sentolo – Wates. Adapun akibat 
kecelakaan ini membuat terganggunya 
pelayanan PT KAI.

Imbas kecelakaan KA Argo Semeru 
dengan KA Argo Wilis yang berimbas 
anjlok di Km 520+4 petak wilayah 
jalur Wates- Sentolo, Kelurahan 
Sukoreno, Kapanewon Sentolo, Kulon 
Progo, Selasa (17/1023) wilayah 
D a e r a h  O p e r a s i o n a l  ( D a o p )  6 
Yogyakarta, PT KAI Daop 7 Madiun 
melakukan rekayasa pola operasi 9 KA 
jarak jauh.

Berdasarkan rilis update kebijakan 
rekayasa operasi yang dimaksud 
adalah dengan memutar KA-KA yang 
seharusnya melalui petak jalan 
Yogyakarta – Kutoarjo (jalur selatan), 
dialihkan dengan melalui petak jalan 
Semarang (jalur utara)

“ I m b a s  ke j a d i a n  i n i ,  S e l a s a 
(17/10/2023), update paka pukul 
20.00 WIB, KA Jarak Jauh yang 
berangkat dari Stasiun Blitar dan 
melintasi Daop 7 Madiun, tujuan 
Jakarta maupun Bandung yang melalui 
l intas  selatan akan mengalami 
perubahan pola  operasi  dalam 
perjalanannya nanti,” kata Deputi Vice 
President (VP) 7 Daop 7 Madiun, Irene 
Margareth Konstantine

Ditambahkan, KA tujuan Jakarta 
atau Bandung diarahkan melalui Solo 
ke arah Gundih - Semarang lanjut 
lewat lintas utara hingga tujuan akhir 
KA tersebut.

“PT Kereta Api Indonesia (Persero) 
menyampaikan permohonan maaf 
atas gangguan perjalanan kereta api 
yang terjadi pada 17 Oktober 2023 
pukul 13.15 WIB dampak dari KA Argo 
Semeru relasi Surabaya Gubeng - 
Gambir di Km 520+4 petak wilayah 
jalur Wates- Sentolo, Kelurahan 
Sukoreno, Kapanewon Sentolo, Kulon 
Progo,” ujar Irene Margareth.gos/lut)

Kondisi	Kereta	Api	yang	anjlok	di	Kulon	Progo,	D
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BLITAR – Terkait polemik sewa rumah 
Bupati Blitar untuk rumah dinas 
wabup, desakan pembubaran Tim 
Percepatan Pembangunan dan Inovasi 
Daerah (TP2ID) dan dugaan oligarki di 
Kabupaten Blitar ramai disorot 
berbagai kalangan. Wabup Blitar, 
Rahmat Santoso berkomentar dengan 
mengistilahkan 'masak jeruk makan 

jeruk'.
Hal ini disampaikan 

Wabup Blitar, Rahmat 
S a n t o s o  u s a i 
menghadiri Peringatan 
M a u l u d  N a b i 
Muhammad SAW dan 
Peresmian Gedung TPQ 
Madin Baiturrohim di 
Kelurahan Kauman, 
Kecamatan Srengat , 
Kabupaten Blitar, Senin 
(16/10/2022) malam.

K e t i k a  d i t a n y a 
komentarnya terkait 
polemik sewa rumah 
B u p a t i  B l i t a r,  R i n i 
Syarifah oleh Pemkab 
Blitar melalui Bagian 
Umum Setda. Pria yang 
juga Ketua Umum DPP 
I k a t a n  P e n a s i h a t 
H u k u m  I n d o n e s i a 
(IPHI) ini menuturkan 
k a l a u  s e j a k  a w a l 
m e n j a b a t  Pe b r u a r i 

2021 lalu tidak tahu ada fasilitas sewa 
rumah dinas untuknya. “Dicek saja 
dokumen perjanjian sewanya, siapa 
yang tanda tangan dan penerima 
uangnya,” tuturnya.

Lebih lanjut politisi dari Partai PAN 
ini juga mempertanyakan kenapa akta 
perjanjian sewa bisa beredar keluar, 

seharusnya kan rahasia. “Seharusnya 
Mbak Rini (Bupati Blitar) mengecek 
anak buahnya, kok bisa dokumen 
semacam itu bisa keluar,” lanjutnya.

Seharusnya Bupati Blitar dan 
TP2ID juga melakukan kontrol ke 
bawah, terhadap anak buahnya. 
Karena TP2ID kan dibentuk bupati 
d a n  ke we n a n ga n  b u p a t i .  “ M a u 
dibubarkan atau tidak, ditambah atau 
dikurangi itu yang memutuskan 
bupati. Tidak ada matahari kembar 
hanya satu matahari yaitu bupati,” 
tandas Wabup Rahmat.

Mengenai TP2ID yang konon 
k a b a r n y a  m e m a n g g i l n y a  O P D 
menurut Wabup Rahmat apakah ada 
yang memerintah atau kemauan 
TP2ID sendiri. “Salah satu tugas TP2ID 
kan membantu bupati, bisa saja 
memanggil OPD untuk silaturahmi 
wajar dan sah-sah saja. Kenapa harus 
d i r i b u t k a n ,  k a n  i t u  m u t l a k 
kewenangan bupati,” ucapnya.

N a m u n  W a b u p  R a h m a t 
menegaskan bupati dan TP2ID juga 
harus bisa mempertanggungjawabkan 
semua kebijakannya, pada masyarakat 
Kabupaten Blitar. Karena mereka 
bagian dari Pemkab Blitar, misalnya 
jangan asal memindah (memutasi) 
anak buahnya. “Seharusnya ditanya 
bagaimana kondisi sesungguhnya 
seperti apa, juga menjalin komunikasi 

Polemik Sewa Rumah Bupati Blitar, TP2ID dan Oligarki, 

Wabup Rahmat : Masak Jeruk Makan Jeruk
dengan siapa pun baik  dengan 
Forkopimda, instansi jajaran samping, 
DPRD juga media,” tegas caleg DPR RI 
dari PAN Dapil Jatim IX (Bpjonegoro-
Tuban) ini.

Oleh karena itu pria yang akrab 
d i s a p a  M a k d h e  R a h m a t  i n i 
mengungkapkan terkait sewa rumah 
Bupati Blitar untuk rumah dinas 
wabup, dan soal desakan pembubatan 
TP2ID. “Masak jeruk makan jeruk, 
pemkab (bupati pimpinan pemkab) 
sewa ke pemkab dan TP2ID yang 
dibentuk bupati juga memanfaatkan 
pemkab,” paparnya.

Terakhir soal dugaan oligarki 
keluarga Bupati Blitar yang ramai 
d i b i c a r a k a n ,  W a b u p  R a h m a t 
mengaku tidak paham. “Apa itu 
semacam makanan telo atau gethuk, 
saya tidak ngerti,” pungkasnya sambil 
tertawa.

Saat ini memang ramai jadi sorotan 
banyak kalangan mengenai rumah 
Bupati Blitar, disewa pemkab dengan 
anggaran Rp 490 juta untuk rumah 
dinas wabup tapi ditempati oleh 
keluarga bupati. Kemudian mencuat 
desakan pembubaran TP2ID, yang 
d i a n g g a p  m i n i m  m a n f a a t  d a n 
pemborosan anggaran. Termasuk 
d u g a a n  m e n j a d i  o l i g a r k i  ya n g 
mengintervensi pemerintahan Bupati 
Rini Syarifah. (ais/dya)

KEDIRI	 - Seniman dari 9 negara 
ASEAN berkolaborasi mementaskan 
cerita panji pada ASEAN Panji Festival 
di Kota Kediri. Para seniman lintas 
negara itu mudah mementaskan 
karena cerita Panji telah menjadi 
warisan budaya dan kisahnya telah 
menyebar luas keseluruh wilayah 
Indonesia bahkan beberapa negara 
Asia, terutama Asia Tenggara.

“Acara ASEAN Panji Festival di GOR 
Jayabaya Kota Kediri dibuka pada, 
Senin (16/10/2023) oleh Kepala Balai 
Pelestarian Kebudayaan Wilayah 11, 
Endah Budi Heriani Kisah Panji, 
m e wa k i l i  M e n te r i  Pe n d i d i k a n , 
Kebudayaan, Riset, dan Teknologi 
(Mendikbudristek) RI,” tulis Dinas 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
(Diskominfo) Kota Kediri dalam 
k e t e r a n g a n  t e r t u l i s ,  S e l a s a 
(17/10/2023).

Disebutkan Endah Budi Heriani, 
cerita Panji telah menjadi warisan 
budaya yang sudah diakui oleh Unesco 
sebagai Memory Of The World pada 
tahun 2017. Kisah ini sudah menyebar 
luas ke seluruh Indonesia bahkan 
hingga beberapa negara di Asia 
k h u s u s nya  A s i a  Te n g ga ra . O l e h 
karenanya Kisah Panji menjadi milik 
bersama khususnya bangsa di Asia 
Tenggara.

Tak heran pada pementasan di 

ASEAN di GOR Jayabaya 9 negara 
ASEAN berkolaborasi mementaskan 
cerita panji. 9 Negara ASEAN yang 
berkolaborasi dalam pementasan 
tersebut adalah; Indonesia, Filipina, 
Kamboja, Laos, Malaysia, Myanmar, 
Singapura, Thailand, dan Vietnam.

Kota Kediri adalah kota kedua 
sebagai tuan rumah ASEAN Panji 
Festival 2023 yang digelar di 7-28 
Oktober. Sebelumnya Yogyakarta, 
s e l a n j u t nya  m e ny u s u l  d i  Ko t a 
P a s u r u a n ,  M a l a n g  d a n  S o l o . 
Sebelumnya 2018 hanya melibatkan 3 
negara.

Lebih lanjut Endah Budi Heriani 
menambahkan kegiatan ini juga 
menjadi salah satu wujud kolaborasi 
dalam pemajuan kebudayaan. Melalui 
pelibatan berbagai pihak, bergotong 
royong, dan bekerja sama maka 
p e l e s t a r i a n  c a g a r  b u d aya  d a n 
p e m a j u a n  k e b u d a y a a n  d a p a t 
terwujud.

“Jika kita kaitkan dengan Undang-
undang No. 5/2017 tentang pemajuan 
kebudayaan, maka kegiatan yang kita 
lakukan ini merupakan salah satu 
upaya perlindungan, pengembangan, 
dan pemanfaatan objek pemajuan 
kebudayaan,” imbuhnya.

Pertunjukan ini merupakan tarian 
kolaborasi dengan tokoh utama Panji 
yang merupakan epos romantis yang 

b e r t u j u a n  m e l e s t a r i k a n  s e r t a 
memperkuat sastra dan budaya panji 
yang tersebar di seluruh ASEAN. 
Penyelenggaraan acara ini  juga 
sebagai media pengikat persahabatan 
antar-negara melalui budaya. Endah 
Budi Heriani berharap kegiatan 
tersebut dapat bermanfaat terutama 
dalam upaya pemajuan kebudayaan.

Terpisah Sekretaris Daerah Kota 
Kediri Bagus Alit yang ikut hadir dalam 
p e m b u k a a n  a c a r a  t e r s e b u t 
mengatakan kebanggaannya karena 
Kota Kediri  ikut terlibat dalam 

Seniman 9 Negara Berkolaborasi pada 

ASEAN Panji Festival 2023 di Kota Kediri

penyelenggaraa kegiatan ASEAN Panji 
Festival 2023.

Menurutnya, cerita Panji bukanlah 
sekedar dongeng biasa. Dari panji, 
banyak kita dapati nilai kebudayaan, 
tradisi, pendidikan karakter, religi, 
perjuangan dan cinta.

“Nilai-nilai yang terkandung dalam 
cerita masih relevan dengan masya-
rakat hingga saat ini. Saya juga meng-
apresiasi kolaborasi apik antar se-
niman se-ASEAN dengan menghadir-
kan penampilan luar biasa untuk 
merayakan panji,” ucapnya. (gos/dya)

Salah	satu	adegan	pementasan	cerita	panji	pada	ASEAN	Panji	Festival	di	GOR	Jayabaya	Kota	Kediri.

Wabup	Blitar,	Rahmat	Santoso	usai	meresmikan	TPQ	dan	Madrasah	Diniyah	
Baiturrohim	di	Kel	Kauman,	Kec	Srengat,	Kab	Blitar	Senin	(16/10/2023)	malam
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MALANG - Polresta Malang Kota 
mengungkapkan upaya pengamanan 
khusus sebagai persiapan menjelang 
Pemilu 2024. Kapolresta Malang Kota, 
K o m b e s  P o l  B u d i  H e r m a n t o ,  
m e m fo ku s ka n  p e rh a t i a n  p a d a  
pemetaan daerah rawan yang telah 
teridentifikasi. 

"Lebih kurang ada beberapa titik 
rawan yang kami identif ikasi ,  
termasuk 5 wilayah di Kecamatan 
Lowokwaru dan 1 di Kecamatan 
Blimbing," ujar Kombes Pol Budi 
Hermanto, ditemui usai Apel Gelar 
Pasukan Operasi Mantap Brata, di 
Stadion Gajayana Malang, Selasa 
(17/10/2023). 

Sebelumnya, pria yang akrab 
dengan sapaan Buher ini mengatakan, 
dalam pengamanan Pemilu 2024 , 
akan melibatkan 500 personel Polri, 
150 personel TNI, serta kerja sama 
dengan 2.452 TPS dan linmas. 

Buher menambahkan, meskipun 
d a e ra h - d a e ra h  te r s e b u t  te l a h  
diidentifikasi, namun pihaknya meng-
akui situasi dapat berubah setiap saat. 
Sehingga kondisi fluktuatif tersebut 
akan terus dianalisis lebih lanjut. 

Dalam melakukan kajian, Buher 
menyebut pihak civitas akademis akan 
d i l i b a t k a n  u n t u k  m e m b a n t u  
menganalisa dan menguji daerah-

daerah rawan tersebut. "Tapi masih 
kita kaji. Makanya nanti kita akan 
melibatkan civitas akademis, di Kota 
Malang banyak kampus, banyak orang 
akademisi, yang bermanfaat dalam 
menguji, mengkaji, daerah titik 
rawan," tandasnya.

Pria yang pernah menjabat sebagai 
Kapolres Batu ini menekankan, bila 
kajian di daerah rawan menjadi salah 
satu langkah awal untuk penang-
gulangan potensi masalah yang mungkin 
muncul selama proses Pemilu. Dengan 
upaya serius tersebut, pihaknya 

sakit karena jadwal yang cukup padat.
"Kita juga sudah mempersiapkan 

nakes. Selain itu, kita juga sudah 
mengirim surat ke rumah sakit seperti 
Lafalette, Hermina, RSUD Kota, dan 
RSSA. Intinya harus siap on call 
termasuk relawan ambulance juga kita 
siagakan. Terutama waktu setelah 
pencoblosan," paparnya. 

Terpisah, Pj Wali Kota Malang, 
Wahyu Hidayat mengatakan pihaknya 
telah mempelajari hasil evaluasi dari 
Pemilu 2019 lalu. Menurutnya, Pemkot 
Malang akan berkoordinasi dengan 
P o l r e s t a  d a n  K o d i m  g u n a  
meminimalisir permasalahan yang 
mungkin timbul.

"Kami dari Pemkot Malang akan 
terus mendukung pengamanan agar 
Pemilu 2024 bisa berjalan dengan 
aman, kondusif, dan sesuai harapan 
masyarakat," tegas Wahyu. Pihaknya 
juga mengonfirmasi bahwa anggaran 
untuk pengamanan Pemilu telah 
disiapkan, dengan 40 persen anggaran 
telah diberikan melalui KPU dan 
Bawaslu.

“Kalau terkait masalah netralitas 
ASN dalam Pemilu 2024 nanti, itu 
sudah jelas. Aturannya ada, baik dari 
KPU, Bawaslu, dalam aturan ASN juga 
ada. Sanksinya juga ada, jelas harus 
netral," tegas Wahyu.(santi/dya)

berharap dapat memberikan per-
lindungan maksimal bagi warga dan 
menjaga integritas proses demokrasi.

L e b i h  l a n j u t ,  B u h e r  j u g a  
menyebutkan amanat dari Kapolri, 
yang menyampaikan bahwa Operasi 
Mantap Brata ini memiliki durasi yang 
panjang, yakni mencakup 222 hari. 
Oleh karenanya, ada tantangan lain 
selain pemetaan daerah rawan. 
Diantaranya kesehatan para petugas di 
Tempat Pemungutan Suara (TPS). 
Mengingat pada Pemilu 2019 lalu 
menyebabkan banyak petugas jatuh 

Polresta Malang Kota Identifikasi 6 Titik Rawan di Pemilu 2024
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BATU - Upacara peringatan Hari Ulang 
Tahun (HUT) ke-22 Kota Batu digelar 
meriah di Pasar Induk Among Tani, 
Selasa (17/10/2023). Pemilihan pasar 
sebagai lokasi upacara menjadi salah 
satu wujud semangat mendongkrak 
perekonomian rakyat.

Ketua DPRD Kota Batu, Asmadi 
mePj Wali Kota Batu, Aries Agung 
Paewai menjelaskan, setidaknya ada 
tiga alasan penting, mengapa upacara 
di peringatan HUT ke-22 ini, tidak 
diadakan di Balai Kota Among Tani, 

seperti tahun-tahun sebelumnya. 
Pertama, ia menggarisbawahi 

bahwa pasar ini merupakan ikon baru 
Kota Batu, yang juga menjadi salah 
satu Proyek Strategi Nasional (PSN) 
dan harus dikenal oleh masyarakat 
luas. Kedua, pemilihan lokasi tersebut 
d i m a ks u d ka n  u n t u k  m e m b u a t  
perayaan HUT lebih mencolok dan 
memberikan banyak visibilitas bagi 
masyarakat sekitar. "Ketiga, hari ini 
kita launching kepada seluruh ASN 
Kota Batu setiap tanggal 17 di setiap 

"Momen ini  adalah momen 
bagaimana kita menggugah bahwa 
kesatuan bersama dengan masyarakat 
yakni pedagang di Pasar Batu ini," seru 
Aries. 

Pihaknya juga menjabarkan 
sektor unggulan Kota Batu seperti 
pariwisata, pertanian, dan UMKM, 
y a n g  d i a n g g a p n y a  s e b a g a i  
komponen yang saling terkait dan 
tak dapat dipisahkan.  Dengan 
regulasi pemerintah yang menjadi 
panduan.

Ta k  h a nya  i t u ,  A r i e s  j u g a  
menyebutkan bahwa tantangan 
l i n gku n ga n  s e p e r t i  p e r s o a l a n  
s a m p a h ,  t u r u t  m e n j a d i  fo ku s  
terpenting. Menurutnya, untuk 
mengatasi masalah sampah, harus 
di lakukan dengan pendekatan 
inovatif dan tentunya gerak bersama 
antara masyarakat, stakeholder 
terkait, dan juga pemerintah. 

"Mindset masyarakat harus 
diubah,  bahwa sampah dapat  
bernilai ekonomis. Sampah bukan 
musuh kita, jadi bagaimana kita 
bangun agar sampah ini bisa tuntas 
di tingkat desa, kelurahan, sehingga 
TPA bukan lagi Tempat Pembuangan 
Akhir, tapi Tempat Pemrosesan 
Akhir. Nanti ada residu di sana, tapi 
yang diolah masyarakat semuanya 
bernilai ekonomis," papar Aries. 
(santi/dya)

bulannya wajib belanja di pasar ini," 
katanya. 

Diketahui pembangunan pasar 
tersebut rampung di September 2023 
lalu. "Gaungnya adalah kami ingin 
meramaikan pasar. Jadi hari ini juga, 
semua ASN wajib berbelanja ke pasar, 
kita galakkan untuk wajib berbelanja 
di pasar ini. Belanja apa saja. Kita mulai 
hari ini," ujar Aries.

Aries menjelaskan, kebijakan ini 
akan dilaksanakan setiap bulan, 
tepatnya di setiap tanggal 17. Namun, 
pria berkacamata ini juga memberikan 
fleksibilitas kepada ASN yang ingin 
berbelanja di pasar tersebut setiap 
hari.

"Jadi ini perdana yang nanti akan 
dirutinkan setiap bulannya di tanggal 
17 kita (ASN) belanja di pasar. Inilah 
gaungnya. Itu kalau mereka mau setiap 
hari belanja juga gak apa, tapi ini kita 
wajibkan di tanggal 17 setiap 
bulannya," ungkapnya. 

Lebih lanjut, pria yang juga 
menjabat sebagai Kepala Dinas 
Pendidikan Provinsi Jawa Timur ini, 
mengungkapkan alasan di balik 
kebijakan tersebut. Menurutnya, 
langkah ini diharapkan mampu 
membangkitkan semangat seluruh 
ASN untuk berkontribusi dalam 
peningkatan perekonomian pedagang 
di pasar tersebut. 

HUT ke-22 Kota Batu

Pj Wali Kota Wajibkan ASN Belanja di Pasar Induk 

Among Tani untuk Dongkrak Ekonomi

Polresta	Malang	Kota	bersama	Pemkot	Malang	dan	Pengurus	Parpol	di	Kota	Malang,	dalam	acara	
Apel	Gelar	Pasukan	Operasi	Mantap	Brata	2023-2024,	Stadion	Gajayana,	Selasa	(17/10/2023).	(Santi/Lenteratoday)

Pj	Wali	Kota	Batu,	Aries	Agung	Paewai,	saat	memimpin	upacara	Peringatan	HUT	ke	22	Kota	Batu,	

Pasar	Induk	Among	Tani,	Selasa	(17/10/2023).	(Santi/Lenteratoday)
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DISOROT PAPARAZI

TRAVIS Kelce menjadi sorotan netizen 
setelah terciduk menggandeng tangan 
Taylor Swift di publik.

Keduanya dirumorkan tengah 
dimabuk asmara, setelah tampil 
bersama di sebuah restoran New York 
City pada Sabtu (14/10/2023).

Diberitakan Page Six, keduanya 
terlihat bersama bergandengan 
tangan keluar dari gedung. Seakan 
sudah bersama dalam waktu yang 
lama, keduanya nampak santai 
berjalan di tengah sorotan paparazi.

Keduanya juga muncul bersama 
sebagai kejutan di acara Saturday 
Night Live.

Dari laporan TMZ, keduanya 
disebut berbahagia dan menghabiskan 
waktu bersama di rumah Travis Kelce 
di Kansas City pada akhir pekan.

Hubungan keduanya pun dinilai 
serius setelah Taylor terciduk 
beberapa kali menghadiri laga Kansas 
City Chief dan menghabiskan waktu 
bersama keluarga Travis.

Profil	Travis	Kelce
Atlet National Football League 

(NFL) ini dikenal sebagai orang yang 
tak mudah menyerah, terbukti dari 
caranya mendekati Taylor Swift.

T r a v i s  d i k e t a h u i  s e n g a j a  

memberikan nomornya kepada sang 
penyanyi saat menghadiri konser pada 
beberapa waktu lalu.

Meskipun tak sempat bertemu, 
namun beberapa bulan setelahnya 
dikabarkan bahwa Travis berhasil 
mendekati Taylor.

Te r b a r u  ke d u a nya  t e r l i b a t  
bersama-sama dengan mesra, di 
sebuah restoran di New York. Travis 
Kelce merupakan atlet NFL yang 
memiliki posisi tight end terbaik untuk 
Kansas City Chiefs.

Lahir pada 5 Oktober 1989 di 
Westlake, Ohio, dirinya pernah 
menempuh pendidikan di Cleveland 
Heights High School dan fokus dengan 
dunia football di University of 
Cincinnati untuk Cincinnati Bearcats 
sejak 2008 hingga 2012.

Dengan bakatnya yang luar biasa, 
Kelce pun terpilih oleh Chiefs di ronde 
ketiga untuk masuk ke NFL Draft 2013.

Ia pernah mencetak lebih dari 
1.000 yard selama tujuh musim 
berturut-turut. Kelce bahkan berhasil 
memenangkan gelar Super Bowl LIV 
dan LVII.

Travis Kelce tercatat juga pernah 
menerima tight end terbanyak dalam 
satu musim dengan 1,416 yard pada 
tahun 2020.

Travis Kelce pernah bergabung di 
sebuah acara kencan milik E!  
Entertainment Television yang disebut 
CATCHING KELCE.

Di acara tersebut, Kelce mencari 
pendamping hidup dimana ia harus 
memilih satu dari 50 wanita yang 
berasal dari seluruh negara bagian di 
A.S.

Dia akhirnya memilih Maya 
Benberry, tetapi mereka hanya 
berkencan selama sekitar satu tahun 

sebelum putus pada bulan 
Januari 2017.

D i a  b u k a n  s a t u -
s a t u n y a  a n g g o t a  

keluarga Kelce yang 
menjadi bintang di 
NFL. Jason yang lebih 
tua dari Travis, masih 
b e r m a i n  s e b a g a i  
pemain tengah untuk 

Philadelphia Eagles. 
(berbagai sumber)

Menariknya, ia menjadi tight end 
pertama yang berhasil mencetak lebih 
dari 100 penerima dalam tiga musim 
yang berbeda.

Tak hanya aktif dalam olahraga, 
Kelce juga aktif dalam kegiatan sosial 
seperti mendirikan fondasi 87 and 
Running untuk membantu anak-anak 
kurang beruntung.

Satu hal menarik yang perlu 
KLovers ketahui, Travis Kelce lahir di 
tahun yang sama lho dengan Taylor 
Swift, yaitu di tahun 1989. 
Tepatnya, Kelce lahir pada 5 
Oktober 1989.

Kelce selalu men-
jadi atlet yang me-
nonjol sejak kecil. Di 
sekolah menengah, dia 
adalah seorang bintang 
dalam tiga cabang 
olahraga–football ,  
b o l a  b a s k e t ,  d a n  
bisbol.

TRAVIS KELCE
Sosok
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Te t a p i  b a nya k  o ra n g  a k a n  
terbangun dengan perasaan haus, baik 
pada tingkat yang lebih rendah atau 
lebih besar dan mendengarkan tubuh 
Anda dan minum jika Anda merasa 
perlu untuk melakukannya.

Umumnya, jika Anda bangun 
dengan perasaan haus dan saat 
pertama kali buang air kecil di pagi 
hari warnanya gelap, itu tandanya 
Anda mungkin mengalami dehidrasi 
dan ingin menambah cairan.

NHS merekomendasikan minum 
antara enam dan delapan gelas air atau 
cairan sehari.

Apa	Itu	Dehidrasi?
Mengutip halodoc, dehidrasi 

merupakan suatu keadaan saat tubuh 
kehilangan lebih banyak cairan dari 
yang dikonsumsi.

Hal ini dapat mengakibatkan 
keseimbangan zat gula dan garam 
menjadi terganggu, akibatnya tubuh 

TUBUH  manusia membutuhkan 
asupan cairan yang cukup sehingga 
Anda harus memastikan tubuh 
terhidrasi dengan baik.

Tubuh kita membutuhkan air 
karena berbagai alasan termasuk 
mengatur suhu internal, melumasi 
sendi, dan membuang limbah.

Andy Blow, ilmuwan olahraga dan 
pendiri Precision Hydration dari 
Inggris menjelaskan lebih lanjut 
dampak buruk jika tubuh Anda 
kekurangan cairan.

“Dalam jangka pendek, jika Anda 
tidak minum cukup air, Anda akan 
mulai merasa sangat haus karena 
tubuh sangat mampu mendorong kita 
untuk minum ketika diperlukan 
karena ini  penting untuk ke-
langsungan hidup kita,” katanya.

Namun, ia memperingatkan 
tentang beberapa risiko dehidrasi 
jangka panjang.Dia menjelaskan air 
sangat penting untuk kelangsungan 
hidup dan sebagian besar fungsi tubuh 
bergantung pada air agar dapat 
berjalan dengan lancar.

“Jika Anda tidak minum cukup 
dalam jangka waktu lama, Anda 
berisiko mengalami dehidrasi kronis.”

Andy menyebutkan tanda-tanda 
d e h i d r a s i  k r o n i s  y a n g  p e r l u  
diwaspadai.

Gejala dehidrasi jangka panjang 
antara lain sembelit, kulit kering, 
kelelahan, kelemahan otot, sakit 
kepala, dan kemungkinan batu 
ginjal dan infeksi kandung kemih.

Jika Anda sering haus, 
buang air kecil berwarna 
gelap, jarang ke toilet, dan 
menderita sakit kepala, 
maka ini semua bisa 
menjadi tanda-tanda 
dehidrasi yang lebih 
kronis.

NHS juga me-
nyarankan bahwa 
dehidrasi dapat 
menyebabkan:

- Urin berbau 
tajam
-  Merasa pusing atau 
pusing
-  Merasa lelah
-  Mulut, bibir, dan lidah kering
-  Mata cekung.

“Tidak ada aturan 'satu ukuran 
untuk semua' mengenai apakah Anda 
harus minum air di pagi hari, atau 
j u m l a h  t e r t e n t u  y a n g  d a p a t  
ditentukan,” katanya.

tidak dapat berfungsi secara normal.
Kandungan air di dalam tubuh 

manusia yang normal adalah lebih dari 
60 persen dari total berat badan.

Kandungan air yang cukup inilah 
ya n g  a k a n  m e m b a n t u  s i s t e m  
pencernaan untuk mengeluarkan 
racun dan kotoran dari dalam tubuh.

Cairan tubuh juga berfungsi 
sebagai pelumas dan bantalan pada 
persendian. Selain itu, cairan tubuh 
berfungsi  untuk melembapkan 
jaringan-jaringan pada telinga, 

hidung, dan juga tenggorokan, serta 
sebagai media transportasi nutrisi 
untuk sel-sel tubuh. (Berbagai Sumber)

ANDY BLOW
Ilmuwan Olahraga Dan Pendiri Precision Hydration Dari Inggris

..................................................................................................................................................................................

“Dalam jangka pendek, jika Anda tidak minum cukup air, Anda 

akan mulai merasa sangat haus karena tubuh sangat mampu 

mendorong kita untuk minum ketika diperlukan karena ini penting 

untuk kelangsungan hidup kita,”

DAMPAK BURUK 
 JIKA ANDA KURANG MINUM

gejala yang dapat 
muncul jika 
seseorang mengidap 
dehidrasi berat,

Mata tampak cekung.

Mudah marah dan 
kebingungan.

Denyut jantung cepat, 
tapi lemah.

Demam.

Penurunan kesadaran 
atau pingsan

Kulit tidak elastis.

Tekanan darah rendah
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INDOSAT DAN TELKOMSEL BEREBUT 
LAYANI PENUMPANG KERETA WHOOSH

depan, sinyal ditargetkan meliputi 
sepanjang jalur yang dilalui oleh 
kereta cepat dengan brand Whoosh 
tersebut.

Kementerian Komunikasi dan 
I n f o r m a t i k a  ( K e m e n k o m i n f o )  
menyiapkan spektrum frekuensi radio 
y a n g  b i s a  d i g u n a k a n  u n t u k  
memberikan sinyal telekomunikasi di 
area tersebut kepada Telkomsel.

“Dan kebetulan sinyal atau 
frekuensi yang digunakan sekarang 
dikerjasamakan dengan Telkomsel. 
Kami bekerja sama sudah lama sekitar 
dua atau tiga tahun yang lalu,” kata 
Direktur Jenderal Sumber Daya dan 
Perangkat Pos dan Informatika 
Kementerian Kominfo, Ismail.

Sekadar informasi, KCJB Whoosh 
merupakan kereta cepat pertama di 
Asia Tenggara. Proyek ini menghabis-
kan anggaran mencapai Rp108 triliun. 
Anggaran tersebut membangkak dari 
perhitungan awal senilai Rp76 triliun 
(Bisnis)

Pada waktu yang berbeda, PT 
Telekomunikasi Selular (Telkomsel) 
berencana menambah jaringan baru di 
sekitar jalur Kereta Cepat Jakarta-
Bandung (KCJB) Whoosh, untuk 
menjaga kualitas layanan internet 
tetap optimal.

Direktur Utama Telkomsel Hendri 
Mulya Syam mengatakan masa 
pembangunan tower anyar guna 
meningkatkan layanan telekomuni-
kasi di jalur KCJB tersebut diestimasi 
berlangsung 6 hingga 9 bulan.

“A d a  b e b e r a p a  s i t e  y a n g  
ditambahkan, baik yang outdoor 
maupun yang di panel KCJB. Kami 
sudah mengkaji jadi mudah-mudahan 
dalam waktu 6 sampai 9 bulan karena 
perlu bangun tower baru,” kata Hendri 
dalam keterangan resmi, Rabu 
(4/10/2023).

Telkomsel telah membangun 
jaringan 5G KCJB di dua lokasi, yaitu 
Stasiun Halim dan Padalarang.

Dalam proses konstruksi tower ke 

PT Indosat Tbk. berencana mem-
perluas layanannya ke area publik 
seperti fasilitas Kereta Cepat Jakarta – 
Bandung dan beberapa lokasi serupa 
lainnya pada masa mendatang

Director & Chief Commercial Officer 
IOH Ritesh Kumar Singh mengatakan 
rencana itu merupakan respons per-
usahaan atas peningkatan kebutuhan 
data oleh konsumen yang juga perlu 
diimbangi dengan kualitas jaringan.

“Pada era Blackberry, kebutuhan 
data bulanan konsumen hanya 2GB. 
Sekarang, konsumen menggunakan 5-
6 GB per hari. Untuk itu, Indosat akan 
memperluas layanan termasuk ke area 
publik seperti Kereta Cepat Jakarta – 
Bandung,” kata Ritesh di Jakarta, Senin 
(16/10/2023).

Ta h u n  l a l u ,  s a m b u n g n y a ,  
perusahaan mengeluarkan belanja 
modal (capital expenditure/capex) 
m e n c a p a i  R p 1 3  t r i l i u n  u n t u k  
meningkatkan kualitas layanan bagi 
konsumen.

Dengan mempertimbangkan 
peningkatan kebutuhan layanan 
konsumen seperti dijelaskan di atas, 
Ritesh menyebut Indosat juga bakal 
mengeluarkan capex dalam jumlah 
besar pada tahun depan. 

Selain kereta cepat, Ritesh menga-
takan perbaikan layanan jaringan 
nantinya juga bakal merambah 
fasilitas publik lainnya seperti Mass 
Rapid Transportation (MRT) dan Light 
Rapid Transportation (LRT).

Manager Corporate Communi-
cations KCIC Emir Monti memaparkan, 
pemasangan jaringan internet  
nirkabel atau wifi dilakukan untuk 
memberikan kemudahan bagi para 
penumpang dalam berkomunikasi.

Saat ini KCIC tengah menjajaki 
potensi kerja sama dengan beberapa 
operator telekomunikasi.

“Harapannya nanti penumpang 
bisa berkomunikasi dengan nyaman 
selama perjalanan dengan Kereta 
Cepat,” kata Emir.
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• Perubahan kepribadian seperti 
mudah tersinggung.
------------------------------------------------

• Waktu reaksi yang lebih rendah 
(membuat kecelakaan lebih mungkin 
terjadi).

5.	Gejala	fisik
Sakit kepala terus menerus, 

ketegangan otot dan masalah perut 
bisa jadi pertanda kelelahan. Hormon 
seks mendatangkan bahaya pada 
tubuh dan gejala fisik tersebut adalah 
tanda bahaya yang telah datang.

6.		Peningkatan	Iritabilitas
Kelelahan meningkatkan stres dan 

stres bisa mengubah kepribadian 
seseorang. Orang yang paling sabar 
dan pemaaf sekalipun bisa jadi akan 
menjadi pemarah karena kelelahan.

7.	Mengabaikan	perawatan	diri
Saat kelelahan, menjaga diri 

adalah hal yang tidak penting. 
S e b a g i a n  b e sa r  o ra n g  ya n g  
k e l e l a h a n  a k a n  
mengesampingkan rutinitas 
o l a h ra ga ,  p o l a  m a ka n  
s e i m b a n g  d a n  wa k t u  
relaksasi.

8.	Masalah	kognitif
Kelelahan memicu 

kelupaan, kesulitan 
b e r k o n s e n t r a s i ,  
k e r a g u - r a g u a n  
yang muncul saat 
otak kewalahan 
d a n  k e s u l i t a n  
m e m e n u h i  
tuntutan harian.

9.	Hilangnya	
kesenangan	diri

Kelelahan dapat 
membuat seseorang 
merasa tidak ingin 
melakukan sesuatu 
meskipun itu adalah 
hobi dan rutinitas 
kesenangan yang ia 
sukai.

10.		Kebiasaan	
melarikan	diri

Kelelahan memicu 
seseorang beralih ke 
alkohol atau kebiasaan 
tidak sehati lainnya demi 
kenyamanan diri. Disaat 
merasa energi terkuras, 
mudah bagi  seseorang 
memikirkan solusi yang 
terkadang kurang bagus (Bisnis)

BANYAK	 orang tetap melakukan 
aktivitas walaupun sering merasakan 
hal yang berbeda dalam tubuh. Orang 
terus melakukan rutinitas tanpa 
istirahat walaupun sudah merasakan 
hal aneh. Kelelahan bukan hanya tanda 
dimana fisik kesakitan tetapi banyak 
tanda yang kadang tidak disadari.

Jadi jika Anda tidak ingin terkena 
dSimak tanda-tanda kelelahan berikut 
ini: 

1.	Kelelahan	yang	tidak	
kunjung	hilang

Kelelahan sering datang dengan 
tanda lelah yang tidak kunjung hilang 
bahkan jika kamu sudah beristirahat 
atau refreshing saat weekend. 
Kelelahan seperti ini akan terus 
berlanjut dan mempengaruhi mood 
sendiri.

2.	Merasa	terputus
Terkadang kelelahan bisa datang 

dengan tanda dimana kamu merasa 
terisolasi meskipun sedang berada di 
tempat ramai. Kamu mungkin tidak 
bergairah untuk melakukan sesuatu 
karena merasa sepi dan sendiri.

3.	Menurunnya	kinerja
Sebuah studi baru dalam Inter-

national Journal of Sports Physiology 
and Performance menunjukkan bahwa 
terlalu banyak tugas yang menuntut 
mental dapat berdampak signifikan 
pada penurunan kinerja kerja.

Selain menurun sistem kognitif 
pada otak yang berkaitan dengan 
fokus dan konsentrasi. Hal ini sangat 
berpengaruh pada penurunan kinerja 
kerja.

4.	Gangguan	tidur
Kelelahan memicu gangguan tidur 

seseorang yang akhirnya mengganggu 
organ tubuh yang lain. Gangguan tidur 
adalah kondisi yang memengaruhi 
kualitas, jumlah, dan waktu tidur yang 
didapatkan pada malam hari. 

Gangguan tidur yang umum 
termasuk insomnia, sindrom kaki 
gelisah, narkolepsi dan apnea tidur. 
Gangguan tidur dapat mempengaruhi 
kesehatan mental dan fisik. 

Jika tidak mendapatkan jumlah 
atau kualitas tidur yang cukup yang 
dibutuhkan tubuh, hal ini dapat 
memengaruhi lebih dari sekadar rasa 
lelah di siang hari. Kurang tidur yang 
cukup dapat menyebabkan:

• Kesulitan belajar, mengingat atau 
mengambil keputusan.

10 TANDA KELELAHAN 
YANG HARUS DIKETAHUI



Cangkriman	Cawapres:		....	(dari	Hal	1)

MAKIN mendekati masa pendaftaran 
pasangan capres-cawapres yang akan 
berlangsung 19-25 Oktober 2023, 
teka-teki soal pasangan Ganjar dan 
Prabowo makin seru. Diketahui, untuk 
satu capres lain yaitu Anies Baswedan 
sudah menentukan Ketum  PKB 
Muhaimin Iskandar atau Cak Imin 
sebagai cawapresnya.

Wakil Ketua Tim Pemenangan 
Nasional Ganjar Presiden (TPN-GP) 
Benny Rhamdani mengaku belum 
mengetahui informasi cawapres 
Ganjar Pranowo akan diumumkan 
Rabu (18/10/2023) besok. Namun, 
Benny menyebut nama cawapres 
Ganjar sudah final.

"Saya belum tahu. Tapi kalau untuk 
cawapres kan sudah final ya inisialnya 
M," kata Benny, Selasa (17/10/2023).

Namun, Waketum Hanura itu 
belum secara gamblang menyebut 
siapa sosok dengan inisial M yang ia 
maksud. Walau saat ini yang paling 
santer jadi cawapres Ganjar, yakni 
Menko Polhukam Mahfud MD."Ada 
Mas Mahfud, Mbak Khofifah, Mas 
Erick, Mas Andika. Jadi inisialnya M," 
kata dia.

" K a l a u  m i s a l n y a  d i t a n y a 
bocorannya siapa yang saya tahu sih 
inisialnya M itu adalah Mas Mahfud, 
Mas Erick, Mas Andika, Mbak Khofifah 
kan M, semua tuh," sambung Benny.

Lebih lanjut, ia meminta seluruh 
pihak bersabar dan menunggu apakah 
benar besok akan ada pengumuman 
cawapres Ganjar. Benny menjelaskan 
pengumuman akan diserahkan 
kepada para ketum parpol.

"Satu poinnya apakah besok 
adalah penyampaian ke publik terkait 
pasangan Pak Ganjar tentu itu akan 
diketahui besok ya, itu kan urusan 
dewa-dewa [ketum parpol]," tandas 
Kepala BP2MI itu.

Nama Mahfud, Erick, Khofifah 
hingga Andika Perkasa memang 
disebut masuk dalam rapat cawapres 
Ganjar. Namun, saat ini Ketum PDIP 
Megawati  Soekarnoputri  sudah 
mengantongi satu nama yang akan 
segera diumumkan.

Megawati mengatakan sudah 
memiliki satu nama setelah menerima 
banyak masukan dari sejumlah pihak 
terkait nama cawapres Ganjar.

Terpisah, Mahfud MD diketahui 
m e n e m u i  K e t u a  U m u m  P a r t a i 
Demokrasi Indonesia Perjuangan 
(PDIP) Megawati Soekarnoputri di 
kediamannya, Selasa (17/10/2023). 
Dalam foto yang beredar, Mahfud 
m e n e m u i  M e g a w a t i  d e n g a n 
mengenakan kemeja batik dan celana 
hitam. Ia juga menenteng buku 
berwarna hitam dan beberapa lembar 
kertas di tangan kirinya.

Sementara Megawati mengenakan 
gaun berwarna merah muda. Tampak 
keduanya tersenyum dalam foto 
tersebut.

Megawati pun hari ini sudah 
mengumpulkan para elite PDIP di 
kediamannya. Usai forum tersebut, 
diputuskanlah bahwa pengumuman 
bakal cawapres untuk Ganjar akan 
dilakukan besok."Ibu Megawati 
Soekarnoputri menugaskan DPP PDI 
Perjuangan untuk berkoordinasi 
dengan Tim Pemenangan Nasional 

Ganjar Presiden, sehingga besok 
rencananya pada hari Rabu, tanggal 
18 Oktober 2023, pada Jam 10 tepat 
akan diumumkan siapa calon wakil 
presiden yang akan mendampingi Pak 
Ganjar Pranowo," ujar Sekretaris 
Jenderal PDIP, Hasto Kristiyanto di 
depan kediaman Megawati, Jakarta, 
Selasa (17/10/2023).

Sebelumnya, Megawati mengata-
kan bahwa dirinya telah mempertim-
bangkan dengan matang ihwal bakal 
cawapres untuk Ganjar. Ia pun yakin, 
sosok yang dipilihnya tidaklah 
salah."Oleh sebab itu maka sabar aja, 
tunggu dari mulut saya nanti akan 
datang siapa pasangannya Pak Ganjar. 
Ya masak Ibu salah pilih, nggak lah," 
ujar Megawati dalam pidatonya di 
acara peresmian dan penanda-
tanganan prasasti Soekarno yang 
ditayangkan secara daring, Senin 
(16/10/2023).

Ia juga meminta semua pihak 
u n t u k  b e r s a b a r  t e r k a i t  n a m a 
pendamping Ganjar pada Pilpres 
2024. Megawati hanya memastikan, 
nama tersebut adalah sosok yang 
dapat memimpin Indonesia dengan 
baik."Jadi saya ini wakil itu tunggu aja 
dah ya, jadi kalau saya bilang buka, 
buka Zoom, nah sudah, buka aja, 
t inggal  nunggu a ja  kapan (di-
umumkan). Nah karena itulah per-
siapkan Pemilu 2024 dengan sebaik-
baiknya, persiapkan dengan seluruh 
semangat dan mental juangmu, 
tuntunlah seluruh akal budi, tekad, 
dan kehendakmu," ujar Megawati.

"Jadikanlah Pemilu 2024 sebagai 
komitmen terpenting untuk menem-
patkan di atasnya kepentingan rakyat, 
bangsa, dan menempatkan negara di 
atas segalanya. Jadi bukan untuk 
kalian saja pribadi, tapi kita harus 
ingat untuk yang namanya anak cucu 
k i t a ,"  s a m b u n g  P re s i d e n  ke - 5 
Republik Indonesia itu.

DI sisi lain, Wakil Ketua Tim 
Pemenangan Nasional (TPN) Ganjar, 
Gatot Eddy Pramono, menjelaskan 
bakal ada kejutan terkait deklarasi 
bakal capres Ganjar Pranowo ber-
sama cawapresnya. Gatot memasti-
kan deklarasi akan digelar di Jakarta.

"Ada momentum-momentum of 
surprisenya. Itu besok atau kapan 
nanti kita tunggu saja momentum dan 
element of surprise yang akan 
diberikan kepada masyarakat . 
Insyaallah nanti  di  Jakarta ya, 
insyaallah," kata Gatot Eddy di Gedung 
Juang 45, Menteng, Jakarta Pusat, 
Selasa (17/10/2023).

N a m u n  G a t o t  b e l u m  m a u 
membeberkan secara pasti apakah 
deklarasi akan dilakukan besok. Dia 
hanya meminta agar siapa pun yang 
menjadi pendamping Ganjar tetap 
diberi dukungan."Kita tunggu saja. 
Mudah-mudahan nanti siapa pun 
yang menjadi pendamping Pak Ganjar, 
itu akan kita dukung dengan sepenuh-
nya," pungkas Gatot.

Isu	Gibran	Menguat
Sementara itu, Ketua Dewan 

Pakar Partai Golkar,  HR Agung 
Laksono, mengungkap siapa sosok 
cawapres yang bakal mendampingi 
P r a b o w o  S u b i a n t o  d i  P i l p r e s 
2024.Agung Laksono menyebut, 
cawapres Prabowo Subianto berasal 
dari Partai Golkar.

"Saya mendengar ada komitmen 

bahwa slot untuk cawapres KIM dari 
Partai Golkar," kata Agung Laksono 
d a l a m  k e t e r a n g a n n y a ,  S e l a s a 
(17/10/2023).

"Kalaupun bukan dari Golkar, akan 
'di Golkarkan' dulu. Bisa melalui AMPI 
atau ormas hasta karya lainnya," kata 
Agung Laksono.

Anggota Dewan Pertimbangan 
Presiden RI (Wantimpres RI) ini juga 
menyinggung isu Gibran Rakabuming 
Raka akan bergabung dengan Golkar. 
Ia mempersilakan jika putra sulung 
Presiden Jokowi ini ingin bergabung 
dengan Golkar."Pada prinsipnya kami 
welcome, kita akan sambut dengan 
baik jika Gibran ingin gabung," kata 
Agung Laksono.

Agung mengatakan, sebagai partai 
tengah, Partai Golkar sangat terbuka 
bagi semua kalangan termasuk anak-
anak muda apalagi

Lebih jauh, Agung Laksnono 
mengatakan Partai Golkar memiliki 
s e j a r a h  i n s t i t u s i  y a n g  s a n g a t 
terhormat dan konsisten membangun 
karya yang progresif."Identitas Golkar 
adalah karya dan kekaryaan untuk 
masyarakat, sehingga ada kontribusi 
nyata dari setiap pemerintahan. 
Dengan posisinya sebagai Wali Kota 
Solo saat ini, tentunya kehadiran 
Gibran akan menunjukkan jati diri 
Golkar sebagai partai yang fokus pada 
kerja nyata para kadernya sebagai 
pemimpin bangsa," ujarnya.

Sedangkan Ketua DPP Golkar 
Lamhot Sinaga mengakui nama Wali 
Kota Solo Gibran Rakabuming Raka, 
masuk dalam daftar bakal calon wakil 
presiden Koalisi Indonesia Maju 
( K I M ) ,  m e n d a m p i n g i  P ra b o wo 
Subianto. Saat ini, kata dia, ada 4 nama 
yang kemungkinan mendampingi 
Prabowo pada Pilpres 2024.

"Pegangan kita sampai saat ini 
masih keputusan Koalisi Indonesia 
Maju (KIM) yang kemarin. Bahwa itu 
mengerucut ke 4 nama, salah satunya 
ada Gibran (Rakabuming Raka)," ucap 
Lamhot.

Menurut dia, dari keempat nama 
itu salah satunya sudah pasti akan 
mendampingi  Prabowo.  Ia  pun 
meminta publik menunggu sampai 
keputusan akhir KIM menetapkan satu 
nama."Dua, tiga hari ini pasti akan 
diumumkan," kata dia.

Sebelumya Gibran sudah buka 
suara terkait  isu dirinya bakal 
bergabung dengan Golkar.

"Hah siapa yang bilang? Tanya di 
Jakarta, tanya yang bikin isu," kata 
Gibran di Balai Kota Solo, Jawa Tengah, 
Selasa (17/10/2023).

Ketika ditanya, lebih dalam soal 
peluangnya maju Pilpres karena 
diusung Golkar, Gibran menjawab 
s i n g k a t ." S i a p a  y a n g  b i l a n g ? " 
ujarnya.Namun Gibran mengakui 
tetap ada komunikasi dengan Golkar. 
Namun ia membantah akan ber-
gabung.

S e b a g a i m a n a  d i a t u r  d a l a m 
Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 
t e n t a n g  Pe m i l i h a n  U m u m  ( U U 
Pemilu), pasangan calon presiden dan 
wakil presiden diusulkan oleh partai 
politik atau gabungan partai politik 
peserta pemilu yang memenuhi 
persyaratan perolehan kursi paling 
sedikit 20 persen dari jumlah kursi 
DPR atau memperoleh 25 persen dari 
suara sah secara nasional pada pemilu 
anggota DPR sebelumnya.

Saat ini, terdapat 575 kursi di 
parlemen sehingga pasangan calon 
presiden dan wakil presiden pada 
P i l p r e s  2 0 2 4  h a r u s  m e m i l i k i 
dukungan minimal 115 kursi di DPR 
RI. Bisa juga, pasangan calon diusung 
oleh parpol atau gabungan parpol 
peserta Pemilu 2019 dengan total 
p e r o l e h a n  s u a r a  s a h  m i n i m a l 
3 4 . 9 9 2 . 7 0 3  s u a r a .  ( w i d , r l s , 
ist,rep/dya)

sambungan
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bulan September atau akhir Triwulan 
III tahun ini,  Petrokimia Gresik 
berhasil merealisasikan program 
Makmur pada lahan seluas 115.623 Ha 
dan melibatkan 24.101 petani . 
Capaian tiap tahunnya ini melampaui 
target yang ditetapkan. Adapun 
komoditas yang menjadi sasarannya 
terbanyak adalah padi dan tebu. 
Kemudian jagung, kelapa sawit , 
bawang merah, hortikultura, kopi, 
tembakau dan benih kangkung.

" Pe t ro k i m i a  G re s i k  s e b a ga i 
perusahaan dengan varian pupuk 
terlengkap di Indonesia juga mampu 
memberikan jawaban atas segala 
kebutuhan petani untuk mendorong 
petani semakin mandiri. Khususnya di 
saat pupuk ZA, SP-36 dan Petroganik 
tidak lagi masuk dalam skema subsidi 
d i  t a h u n  2 0 2 2  s e s u a i  d e n g a n 
Peraturan Menteri Pertanian Nomor 
10 Tahun 2022," tandasnya.

Sebagai alternatifnya, Petrokimia 

GRESIK-Petrokimia Gresik, per- 
usahaan Solusi Agroindustri anggota 
holding Pupuk Indonesia di momen 
Hari Pangan Sedunia ini semakin 
kontributif dalam menjaga ketahanan 
pangan nasional dan keberlanjutan 
pertanian Indonesia. Hal ini dapat 
dilihat dari capaian perusahaan dalam 
program Makmur selama periode 
2021-2023.

Direktur Utama Petrokimia Gresik, 
D w i  S a t r i y o  A n n u r o g o ,  S e n i n 
(16/10/2023) menjelaskan bahwa, 
program Makmur diinisiasi oleh 
Menteri BUMN RI, Erick Thohir 
bersama Pupuk Indonesia. Petrokimia 
Gresik menjalankan program ini sejak 
t a h u n  2 0 2 1  d a n  t e l a h  b e h a s i l 
memandirikan sebanyak 106.102 
petani di seluruh Indonesia karena 
tidak lagi bergantung pada pupuk 
bersubsidi yang alokasinya semakin 
terbatas tiap tahunnya.

"Petrokimia Gresik dalam program 

Makmur ini bertugas memberikan 
pendampingan budidaya tanaman 
serta kawalan pertanian melalui 
produk-produk nonsubsidi, sehingga 
h a s i l  p a n e n  m e l i m p a h  d a n 
kesejahteraan petani turut meningkat. 
Dengan demikian Petrokimia Gresik 
berhasil memakmurkan lebih dari 106 
ribu petani di Indonesia," tandas Dwi 
Satriyo.

D a l a m  t i g a  t a h u n  t e r a k h i r, 
Petrokimia Gresik merealisasikan 
program Makmur di lahan seluas 
234.661 Hektare (Ha) yang tersebar di 
berbagai daerah di Indonesia. Dengan 
rincian tahun 2021 menjangkau lahan 
seluas 20.440 Ha dengan keterlibatan 
sebanyak 21.694 petani. Berikutnya 
c a p a i a n  d i  t a h u n  2 0 2 2  t e r u s 
meningkat, dimana Petrokimia Gresik 
berhasi l  menjalankan program 
Makmur di lahan seluas 98.598 Ha dan 
menggandeng 60.307 petani.

Terakhir, pada tahun 2023 hingga 

Gresik tahun 2022 atau di usia emas 
perusahaan meluncurkan pupuk 
nonsubsidi ZA Plus, Phosgreen, pupuk 
organik cair Phonska OCA Plus. Selain 
i t u  j u g a  P e t r o k i m i a  G r e s i k 
menghadirkan sejumlah produk 
unggulan seperti Phonska Alam, 
Petroganik Premium, SP-26, Petro 
Niphos. Pupuk ini diaplikasikan pada 
beberapa program Makmur.

"Setiap budidayanya kami selalu 
mengaplikasikan pupuk organik. Hal 
ini menjadi komitmen perusahaan 
d a l a m  m e w u j u d k a n  p e r t a n i a n 
b e r k e l a n j u t a n  d i  I n d o n e s i a ," 
tandasnya.

Inovasi	Makmur
S e m e n t a ra  i t u ,  D w i  S a t r iyo 

menambahkan, dalam menjalankan 
program Makmur, Petrokimia Gresik 
banyak melakukan sejumlah inovasi, 
sehingga hasilnya maksimal, diantara-
nya melalui program Sekolah Makmur 
yang mendapatkan apresiasi langsung 
dari Menteri BUMN Erick Thohir pada 
saat  pemberangkatan angkatan 
pertama tahun 2022, kemudian Santri 
Makmur yang diresmikan langsung 
oleh Presiden RI, Joko Widodo.

Sekolah Makmur dan Santri 
M a k m u r  d i g a g a s  u n t u k  m e n g -
optimalkan pelaksanaan program 
Makmur. Dimana melalui program ini, 
Petrokimia Gresik berupaya mencetak 
SDM unggul di bidang pertanian 
bekerja sama dengan Politeknik 
Pengembangan Pertanian (Pol-
bangtan) dan Pondok Pesantren.

“Program ini, merupakan salah 
satu terobosan yang dihadirkan oleh 
Petrokimia Gresik dalam memberikan 
solusi atas berbagai permasalahan 
yang selama ini dialami petani,” 
pungkas Dwi Satriyo.(ADV)

now
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Dirut	PG,	Dwi	Satriyo	Annurogo	menjelaskan	Program	Santri	Makmur	
kepada	Presiden	RI,	Joko	Widodo		pada	17	September	2023

Jaga Ketahanan Pangan dan  Keberlanjutan Pertanian RI, 
Petrokimia Gresik Makin Kontributif Lewat Program Makmur

Dirut	PG,	Dwi	Satriyo	Annurogo	(dua	dari	kiri)	bersama	Direktur	
Produksi	dan	Pengembangan	Holding	Perkebunan	Nusantara	III,	
Mahmudi	(tiga	dari	kiri)	saat	Meninjau	Perkembangan	Program	

MAKMUR	di	Mojokerto

Direktur	Utama	PG,	Dwi	Satriyo	Annurogo	(dua	dari	kanan)	saat	
panen	kangkung	dalam	Program	MAKMUR	Pada	17	September	2023	

dalam trem yang kita sebut peristiwa 
pidananya ada di dalam pasal itu," ujar 
Saut.

Kedua pasal itu yakni Pasal 36 dan 
65 Undang-Undang Nomor 30 Tahun 
2002 tentang Komisi Pemberantasan 
Tindak Pidana Korupsi. Pasal 36 itu 
menyatakan bahwa pimpinan Komisi 
Pemberantasan Korupsi dilarang 
mengadakan hubungan langsung atau 
tidak langsung dengan tersangka atau 
pihak lain yang ada hubungan dengan 
perkara tindak pidana korupsi yang 
ditangani Komisi Pemberantasan 
Korupsi dengan alasan apa pun.

Sementara itu, Pasal 65 menyebut-

JAKARTA -  Mantan Wakil Ketua 
Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) 
Saut Situmorang tidak meragukan 
Ketua KPK Firli Bahuri bakal menjadi 
tersangka .  F ir l i  bakal  menjadi 
tersangka terkait pertemuan dengan 
mantan Menteri Pertanian Syahrul 
Yasin Limpo (SYL).

"I have no any doubt about it (saya 
enggak punya keraguan sama sekali 
tentang itu)," kata Saut di Mapolda 
Metro Jaya, Jakarta Selatan, Selasa 
(17/10/2023).

Saut  mengaku ragu bi la  pe-
nanganan kasus dugaan pemerasan men- 
jadi lambat. Maka itu, dia datang ke 

Polda Metro Jaya memberikan pan-
dangan soal pertemuan Firli dan SYL 
dan mendorong Polda Metro Jaya meng- 
usut kasus tersebut hingga tuntas.

Saut dipanggil Subdit Tindak 
Pidana Korupsi Direktorat Reserse 
Kriminal Khusus (Ditreskrimsus) 
Polda Metro Jaya untuk memberikan 
keterangan perihal kasus dugaan 
pemerasan oleh pimpinan KPK 
terhadap SYL. Namun, Saut mem-
berikan keterangan sebagai ahli khusus 
mengenai pertemuan Firli dan SYL.

"Kalau saya menjelaskan tadi di 
sana memang Pasal 36 dan 65 itu 
memang tidak ada keraguan berada 

kan setiap anggota Komisi Pem-
berantasan Korupsi yang melanggar 
ketentuan sebagaimana dimaksud 
dalam Pasal 36, dipidana dengan 
pidana penjara paling lama lima 
tahun."Enggak boleh, itu pidananya di 
situ (Pasal) 36 dan 65," tegas Saut. 

Menurut Saut, Firli Bahuri harus 
dikenakan sanksi etik oleh Dewan 
Pengawas (Dewas) KPK, bila paham 
dengan undang-undang. Sebab, kata 
dia, dalam regulasi itu ditegaskan ada 
l i m a  t u g a s  D e w a s  K P K .  Ya k n i 
integritas, sinergitas, profesional, 
kepemimpinan dan keadilan. (wid,rls, 
mer/dya)

Kasus Dugaan Pemerasan SYL

Mantan Pimpinan KPK Saut Tak Ragu Firli Bakal Jadi Tersangka


